
 

 
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS - CMM.
ESTADO DE SÃO PAULO Proc. Nº 14 po!
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REQUERIMENTON.22021

EMENTA: Presença da GCM nas escolas da
Rede Municipal

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. A administração municipal pretende retomar a presença de integrantes da
GCM (Guarda Civil Municipal) às escolas municipais nos horários de entrada e

saída dos alunos? Se sim, quando e em que escolas? Favor listar as escolas que
serão beneficiadas.

2. Se não, qual o motivo?

Justificativa:

Este vereador recebeu ao longo da campanha eleitoral diversas reclamações de que a

GCM não estava mais acompanhando os alunos durante a entrada e saída do horário

de nas unidades municipais, como fazia no passado. Pais e servidores pedem o retorno
desta atividade, que garante maior segurança para as crianças não só na travessia e

entrada e saída dos veículos, mas principalmente afastando qualquer pessoa com má

intenção das proximidades de nossas escolas. 
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